



日の出町議会「議場」にて  
令和2年11月30日撮影

## 皆さまから信頼される、 開かれた議会を目指して

### 新年、あけましておめでとうございます



町民の皆さま方には、輝かしい新春を健やかにお迎えのことと、謹んでお喜び申し上げますとともに、日頃より町議会と町議会議員の活動に、温かいご支援とご協力を賜り、心からお礼申し上げます。



濱中町議会議員

令和元年11月に発生した新型コロナウイルス感染症は、年を越すとパンデミックが発生して世界中に広がり、各国ではウイルスの封じ込め策に留まらず、経済の落ち込みを回避する政策の検討や発動を幾度も迫られる事態に至りました。

我が国でも、令和2年4月の緊急事態宣言発出の後、7月から9月にかけてその第2波、11月に入ると大都市だけでなく、地方にも感染が広がるなど、感染拡大のペースが速くなり、重症化リスクの高い高齢者の感染やクラスター感染の発生など、行政の対応が難しい状況になっております。当町においても不運にも罹患された方がいらっしゃると思いますが、心よりお見舞いを申し上げますとともに、一日も早い回復をお祈りいたします。

このような状況は経済面にも影響を及ぼし、渡航制限によるインバウンドの減少に加え、国内消費が広く抑制されるなど、景気の下押し効果が強まっている中、国や都、町による感染防止対策と町民生活や地域経済の支援策が実施され、当町では「乳児応援臨時特

別給付金(町独自施策)」や「日の出のお店」、再・発・券！」事業など経済対策を行っている所であります。

このようなコロナ禍ではありますが、私たち町議会議員には、町執行機関とは異なる視点から町民の皆さまの多様なニーズを把握し、二代表制のもとで議論を重ね、より良い政策を実現していく責務があります。

初春を迎えまして、本年も議会の果たすべき役割を十分に認識して、日の出町の発展と町民福祉の増進に最善の努力を尽くすとともに、町民の皆さまに信頼され、身近で、開かれた議会の実現を目指して、議会運営を努めて参りますので、より一層のご理解とご協力を賜りますよう、お願い申し上げますとともに、町民皆さまのご健康と安穏な日々を心よりお祈り申し上げまして、新年のご挨拶とさせていただきます。



日の出町議会議員

濱中映慈